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DISCUSSIONE   C.C.  PUNTO 7) ODG C.C.  28/06/2021  Variazioni di bilancio 

Presidente Andreani: ” La parola al Sindaco”. 

Sindaco:” Allora anche in questo caso abbiamo visto stamni tutte le variazioni che sono in 

proposta, alcune sono variazioni tecniche altre più politiche. Nello specifico  andiamo a vedere 

quelle più importanti, o comunque generali, che comunque è in pareggio come abbiamo 

imparato a vedere, il totale variazioni in entrate e in uscita è di 170.000€ che portiamo in 

questa sede, in particolare  andiamo a vedere nelle voci principale nelle entrate viene 

applicato avanzo d’amministrazione vincolato, il famoso fondone per 23.000€ che va a 

finanziare  per 2.000€ contributi associazioni a …covid, e per 21.100 contributi alle imprese 

ecco, dicevo in precedenza quest’oggi andiamo a finanziare nuovamente un importante 

agevolazione alle imprese poi lascio la parola all’Assessor Bronchi che spiega nel dettaglio di 

cosa si tratta questi 21.000€ . Ci sono altre voci sempre d’avanzo d’amministrazione per 

finanziare dei lavori pubblici effettuato o da effettuare. C’è un incasso in più sulla Tasi che non 

era prevosto e c’è  un rimborso come abbiamo visto stamattina sempre entrata, come 

abbiamo visto, con Pratovecchio Stia per quanto riguarda il servizio associato di polizia 

municipale. Fra le spese e voci più importanti le 21.000€ per bando alle imprese per il quale 

lascio la parola all’Assessore e tutte le altre sono piccole richieste dei vari uffici, piccoli 

spostamenti per esigenze particolari. Per quanto riguarda le spese di investimento 

sostanzialmente sono tutti lavori pubblici tranne un intervento …che ha fatto delle richieste di 

manutenzione che essendo a fine anno hanno ancora bisogno di ulteriori risorse. Bronchi per 

quanto riguarda la variazione di aiuti alle imprese.” 

Assessore Bronchi:”  Ciao a tutti! Mi sentite? Allora abbiamo presentato di incrementare il 

capitolo di spesa dedicato al bando che abbiamo rifatto anche quest’anno sulla falsa riga di 

quello di anno scorso, cambiando alcuni parametri, come sapete, in pratica con questa cifra 

riuscivamo a soddisfare tutte le domande valide pervenute pervenute nei nostri uffici, quindi 

ci è sembrato giusto non escludere nessuno,  siccome la cifra era importante ma non 

impossibile, abbiamo fatto un ulteriore sforzo abbiamo chiesto questa variazione di bilancio  a 

nostro ragionieri, e giustamente ce l’ha vidimata, e sia qua ad approvare questa variazione in 

modo che tutte le domande pervenute relative a questo nuovo bando ripatiamo 2021 che 

purtroppo ce n’è stato bisogno anche quest’anno in questo modo ripeto soddisferemo tutte le 

domande di aiuto pervenute. Tutto qua molto sinteticamente.” 

Presidente Andreani:” Qualcuno vuole la parola? Domande?  Vuole aggiungere altro 

Sindaco? Si procede alla votazione, favorevoli? Astenuti? Contrari?. Peer l’immediata 

eseguibilità? Favorevoli? Astenuti? Contrari? Vado avanti”. 


